



Colegio del Sagrado Corazón-Concepción

*Querida Santa Magdalena Sofía:*

*Le escribo esta carta para agradecerle la oportunidad de estudiar en uno de los mejores colegios en el mundo, el colegio del Sagrado Corazón de Concepción, pero sobre todo, quiero darle las gracias por incluirme en esta maravillosa comunidad educativa.*

*Esto, porque soy una persona con discapacidad visual, sin embargo, soy una persona como todas las demás.*

*Al principio sentí miedo, ya que pensé que todas se iban a burlar de mí, pero ahora sé que me han aceptado tal como soy y siempre me ayudarán en lo que necesite.*

*Además, le pediré que nos invite a seguir incluyendo a más compañeras y que se les trate como cualquiera de nosotras.*

*Se despide Rebeca Mellado, alumna de 8º básico B, del colegio del Sagrado Corazón- Concepción.*